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o dia de Nossa Senhora da Gló

ria? que transcorreu ontem (15),
foi marcado em Laguna com a

celebração na Igreja Matriz de
Santo Antônio dos Anjos, de
terços de hora em hora, das 6 até
às 18h, encerrando às 19h com

<,

santa missa,
Romaria e missa no morro

Para dorriingo (18), entre 8h e

8h30 será realizada uma cami

nhada, à partir da Matriz, em di

reção ao morro com celebração
de missa na chegada.
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o cenário perfeito para
celebrar conquistas

Reservas: (48) 3647-0022
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PREFEITOANUNCIAASFALTAMENTO DACALISTRATO
SALLE,S E PAGAMENTO DO 130 SALÁRIo DOS SERVIDORES

Gente de
-

/
I

nossa terra
José Tavares da
Cunha Melo
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"Portinha e as praias, por'
telefone o prefeito Eve

raldo dos Santos passou
teve com o vice gover- a informação recebi
nador Eduardo Moreira, da do presidente' Paulo
para tratar da liberação Melier, do Deinfra, dan
,e recursos para as obras do conta de que a pavi
da hoje, avenida Mar- mentação do acesso ;�á0:
ronzinho Junior, entre 0__ Farol

com 2,2 quilômetros
será iniciada no próximo
dia 2. Na mesma opor
tunidade Everaldo tam

bém informou que na

segunda-feira será co

nhecida a empresa ven- .

cedera que realizará, a '

, pavimentação e obras de'

esgoto pluvial da ave

nida Calistrato Muller

Salles, a ser concluída

em 70 dias.
50% DO 130 DOS

. S-ERVIDORES SERÁ
fAÇO HOJE
Uma notícia que inte

ressa não só aos servi-

dores municipais mas

como a todo o comér

cio, também foi divul

gada no meio de sema-

.
na, assegurando que a

�

metade do 13° salário

estará disponível ainda

hoje (16), sendo cre

ditada em conta, sem

Antes de viajar à capi
tal na quarta-feira (14),
onde mais uma vez es-

R$ 3,00

Profissional'
-

em destaque
sSidcley Vicente de
-liveira

Página 11

esquecer que a folha de

agosto será creditada no

próximo dia 29. O pa

gamento aos servidores
acaba sendo um incre-

. i\' Imenta conste erave na

economia local, favo

recendo o comércio em

geral, disse o prefeito.r

E
- I
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atas ·históricas
Frt0i/iii!iii.%.wt.0ii1i_

Dia9
- Paulo Rogério' de

Campos, 5Ó anos. Resi
. dia na Barbacena,

Concluído e equipado o anexo do Imperial
Hospital de Caridade, da capital, presidido
pelo 'lagunense José Carlos Pacheco, aguar-

· da uma pequena injeção financeira do go
verno estadual par.a que seja aberto com 40

'UTls e moderno centro cirúrgico. _

.***
/'

***

Poucos aqui sabem mas, quando esteve em

Brasília, seJ;llana passada, o prefeito EveraJ.
do dos Santos conseguiu, junto ao gove»
federal, a liberação de pagamento de algu.
mas parcelas que estavam em atraso Com
o consórcio responsável pela construçãoj,
ponte Anita Garibaldi.

***

- João Venício de Souza, 65
anos. Residia no Progresso.

Pra não esquecer o nosso Hospital de Cari-

· dade de Laguna, aguarda. da secretaria esta
dual de Saúde, a ."merréca" de R$ 300 mil

para concluir as obras da área que abrigará
10 leitos de UTI. Aguardando ...

***

- Ida Martins Rodrigues, 79
anos. Residia no.Mar Gros-

Sobre a busca da LAP - Licença Ambie,
tal 'Prévia, para o Complexo Eólico Nova
Laguna, que aguarda liberação da Fatma, e

justo' que se registre o empenho do presi,
dente Gean Loureiro. Sempre que pode tem

.

. reafirmado o. carinho que sente pela cidaâe
juliana.

- Sedeni Correa, 61 anos.

Residia na Barbacena

A exemplo de empresas daqui, as de Itajai
estão a reclamar dos modelos de restrição à

pesca da tainha, aliás das piores este ano. Os

empresários querem outros parâmetros de

captura. Levantamento preliminar do Grupo
·

de Estudos Pesqueiros da Univali indica que
este ano foram capturadas pela pesca indus
trial 1.050 toneladas de tainha em se, bem

" abaixo das 1, 5 mil toneladas registradas em

2012. Quanto as

restrições impos
tas, sabe-se, por
exemplo, que, nes-
te ano, só 60 em

barcações foram
credenciadas para

- Jair Nogueira dos Santos,
71 anos. Residia no Centro.

***

Na próxima segunda-feira, 19, o Ministério
da Saúde em parceria com o Instituto Bra
sileiro de Geografia e Estatística (IBGE),
inicia uma pesquisa para saber como est�
saúde dos catarinenses. A Pesquisa Nacioí

de Saúde (PNS)
será

�

realizada
em todo o país,
totalizando a

participação de

,1,6 municípios.
Em Santa Ca·
I . .

a pesca, e a captu- tanna aproxi-
ra só é permitida madamente 2,5
'a partir de cinco mil residências
milhas da costa em devem ser vi-

mar catarinense. .
sitadas por téc-

* * * nicas do IBGE.

Integrantes dos Farão parte da
Conselhos Esta- amostragem 59

dual de Turismo municípios de

.e Regional de Tu-
.:
todas' as' regi-

.( ·Crescênle·alé19 HOJE

I'
AMANHÃ

I
DOMINGO rismo Encantos ões do Estado,

O' 8heia, de 20 alé 27 PREjMAR BAIXAMAR PREAMAR • BAlXAMAR PREAMAR • BAlXAMAR
do Sul, de hoje entre os quais).,Mi.nguanle,de28alé4/9 04'41=01 - '18'38=02 00'11=05 - 19'.08=0.2 .0.0'.26=".5 - .19.'39=0.2 (16)" d

.

FI
. . l'

.• ,Nova,de.5/9aié'11/9
•• '.' • • "

até ommgo ·onanopoJ-
'--__...._ ...;...o...._ -'- F_on_te_:_CI_im_e'_h_'E_p_ag__,ri (18)� pr9movem Laguna, Tuba

reuniões (no Hotel rão e Crioiúma.

ACESSO AO FAROL I São Silvestre, .em O trabalho do

1mbituba) e um mGE �onsiste
DE SANTAMARTA I roteiro de visita na aplicação de

________________im!im!im![1_1lim!lIi!iTIli aos municípios de um questionário
,� .

Irnbituba (ali conhecendo estaleiro, barra de a todos os membros da família, em seguida
Ibiraquerá, portinha, mUSf;U e praia do Rosa,' um- dos moradores é selecionado para reali

Garopaba (praia e jantar), Criciúma (mina zar exames antropométricos (medição do

modelo), Urussanga (Vitivinícola), Orleans corpo). Das pessoas entrevistadas, 25%

(museu e almoço) e Gravatal (termas); vol- serão selecionadas para a realização de.

tando no sábâdo mesmo paraImbituba, onde exames de sangue e' urina. O objetivo da

jantarão e pernoitarão, deixando a vizinha pesquisa é municiar, os estados e .municí-
, cidade no domingo pela manhã, Logo,como pios com informações sobre suas nec,es
se vê, deixaram Laguna: de fora, onde pode- sidades de saúde. "Com esses dados em

riam ver o centro histórico com seiscentos mãos, será possível fazer programas VQI
imóveis tombados pelo Iphan, Museu e 'Casa tados às particularidades de cada região'"
de'Anita, pesca com auxilio dos botos, as avalia a secretilria de Estado da Saúde,

baleias, sem precisar de embarcação e o Fa� Tânia Eberhardt,
rol de Santa Marta, só' para ficarmos com õ * * *

"principal". A saber que o conselho regional Marcada para 3" feira (20), das 9 às l lh no

de Turismo - Encantos- do Sul, é presidido Salão Garibaldi, do Laguna Tourist Hotel,
por Adilson Silvestre, de Imbituba que, de- uma palestra versando sobrea implemen-

. fendeum turismo integrado e que, questio- tação do controle interno nas secretarias
- nado pelo JL, disse que no roteiro proposto municipais, apresentando as recomenda·
inicialmente, estava um jantar em Laguna, o . ções definidas para Laguna pelo Tribunal
que não foi aceito pelas nossas autoridades' de Contas do .Estado., Será palestrante, °
do setor, diga-se, com toda a razão.Pelo vis- consultor José Osvaldo Glock, da ,BFGM
to, a integração está longe de ser alcançada. (Consultoria e Auditoria Governamêntal).

- Maria Lucia Cruz Correa,
75 anos. Residia na Roseta.

_revisão do tempo
Hoje (16): A instabilidade se afasta, passando a predominar o ar polar, seco e frio, com
sol e poucas nuvens. Temperaturabaixa. Vento de sul/sudeste, passando a nordeste, fraco
a moderado com rajadas mais fortes.

Amanhã (17): Nevoeiros ao amanhecer com sol entre algumas nuvens no decorrer do
dia. temperatura ainda baixa na madrugada, porém em elevação no decorrer do dia devi
do ao deslocame�to da

�ass.
a de ar. frio para o oceano. Vento de leste a'no�este, fraco a

moderado com rajadas a tarde.
. . /

-:
Domingo (18): Sol entre algumas nuvens com chuvisco no período noturno. Tempetatura
em elevação. Vento de _nordeste, fraco a moderado co� r.fljadas. Fonte. Climem-Ej5agri

Fases da lua Iabuas das marés
'

_harge

\

'\ .�'

.�
, .

'_aroqula
�
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Leonardo Boffescreveu Francisco de

e·OnardO 10ft Assis e Francisco de Roma: uma nova.

= primavera na Igreja? Editora Mar de
Ideias, Rio 2013.

-
.

ente de nessa terra
-

José Tavares da Cunha Melo,
filho de Filadélfia (Tavares da

Cunha) e Mileto Tavares da

_
I Cunha Melo, nasceu em Lagu
na em 17 de setembro de 1913.

Por decreto de 9 de setembro de

1942, foi nomeado para exercer _

o cargode Juiz Substitüto de Tu-
c'.'b. .

barão. Assumiu, em 13 de setem-

bro de 1943, o cargo de Juiz de

Direito. da comarca de Orleans.
Exerceu essa atividade judicante
nas comarcas de nossa cidade e

de Tubarão: Presidiu as sessões

do Tribunal do Júri na comarca

de Urussanga, em 1943, sendo
removido para as comarcas de

Joaçaba, em 1946, e Palhoça,
em 1947. Presidiu as sessões do

Tribunal do Júri em agosto de

195), na comarca de São. José.

Em 1952, foi promovido pOr an

tiguidade para a comarca de São

Francisco do Sul. Aposentou-se
como Juiz de Direito, por ato do �

Poder Executivo, publicado em

29 de outubro de 1952. Faleci

do em data não informada, deu

nome ao Fórum da Comarca de

Araquari, no norte do Estado.

rosé TAVARESDA
CUNHAMELO

* 17.09.1-913

+ (data não conhecida).

_special SEMANA DA PÁTRIA
-EM LAGUNA

Programação
Domingo (10) - Às 8h, na Delegada da Capitania dos Portos, ,hasteamento da 'bandeira
nacional. Participação da Marinha do Brasil, Guarda Municipal e Escola Adélia Cabral

Varejão (Fundação Bradesco).
"

De segunda (2) a quinta-feira (5) - Às 8h, na Praça República Juliana e Marco de Tordesi-

'lhas, hasteamento da bandeira nacional. Já às 9h, do dia 2, na Praça Seival; noMar Grosso,
maratona com adultos e crianças das escolas especiais da região. No-dia 3, às 9h, na Praça
Seival, é a vez das crianças de 8 a lO ::p10S participarem da maratona. No dia 4, também às
9h e mesmo local, crianças de 11 a 13 .e no dia 5, adolescentes de 14 e 15 anos.

Sexta-feira (6) - Às 8h, na Praça República Juliana e Marco de Tordesilhas, hasteamento
da bandeira nacional. Às 9h, 10 encontro de fanfarras dos colégios públicos e privados no
Sambódromo,

�
Sábado (7) - Na Praça República Juliana e Marco de Tordesilhas, hasteamento da bandeira

- "�acional, com participação de ex-combatentes. Às 9h, início do desfile oficial pelaMarinha
do Brasil e bandas Carlos Gomes e União dosArtistas, escolas, centros de, educação infantil,
grito dos excluídos, gaioleiros, trilheiros e cavaleiros pela avenida Colombo Salles, com
concentração nas imediações da Escola Almirante Lamego.

Um Concílio de toda a cristandade?

Celebramos 50 anos da morte do Papa João suas conquistas.A Igreja daAmérica Latina
XXIII (1881-1963), seguramente o Papa logo percebeu que não havia apenas o mun
mais importante(lo século XX. A ela se' do moderno mas o sub-mundo sobre o qual
deve a renovação da Igreja Católica que pouco se disse no Concílio. Em Medellin
tentou definir o seu lugar dentro do mun- (1969) e Puebla (1979) viu-se que a missão
do moderno. No dia 25 de janeiro de 1959, da Igreja no sub-mundo, feito de pobreza e

sem avisar a-ninguém, declãrou diante dos de opressão, deve ser de promoção dajusti
Cardeais estupefactos, reunidos na abadia ça social e de libertação. Passaram-se já 50
beneditina de São Paulo junto aos muros, anos do Concílio. O mundo e o sub-mundo

que iria convocar um Concílio Ecumêmi- . mudaram muito. Surgiram novos desafios:
co. Por sua própria conta havia feito um 'da globalização econômico-financeira e a

Juizo crítico sobre a situação do mundo e consequente consciência planetária: a dis
da Igreja. Percebera que estávamos diante solução do império soviético, as novas for
de uma nova fase histórica: a fase do mun-

.

mas de comunicação social (internet, redes
do moderno com sua ciência, técnica, com sociais e outras) que unificaram o mundo,
suas liberdades e direitos. A Igreja precisa- a erosão da biodiversidade, a percepção
va situar-se positivamente dos limites da TeLTa e da
dentro deste fato emer- possibilidade de extermí-

gente. Até então a atitude nio da espécie humana· e

era de desconfiança e de com ela do projeto pla-
condenação. O Papa en-; netário humano. Só com

tendeu que este compor- as categorias do Concílio
tamento levava a Igreja ao Vaticano II não dâremos
isolamento e à estagnação mais conta desta nova

para seu próprio dano e realidade ameaçadora.
para dano de sua missão Tudo aponta para li ne-

_

rio mundor, Ele repetiu a cessidade de um novo

velho dito:"vox temporis' Concílio Ecumênico.
vox Dei ("a voz do tem- Agora não' se trata ape-
po é -

a voz dê Deus");" nas de convocar só os

isso não significa", disse bispos da Igreja Católi-

ele, "que tudo no mundo, ca. Face aos perigos que
assim como se encontra, .nos ameaçam, todo' o

representa a-voz de Deus; Cristianismo, com suas-

-significa que tudo carregavuma mensagem igrejas, está sendo desafiado. Precisa
de Deus, se boa para ser seguida, se ruim mos tomar a sério a aliança que o grande
para ser mudada". Efetivamente, o Concí- biólogo E. Wilson propos entre as Igre
Iio Vaticano II se.realizou em Roma (1962- jas e as religiões e a tecnociência, caso

1965); o Papa o abriu mas morreu antes quisermos salvar a vida no planeta (cf
de sua conclusão (1963). Seu.espírito, en- A Criação :como salvar a vida na Terra
tretanto, marcou todo o evento, com cense- 2008). Como estas- forças religiosas po
quências até os dias de hoje. Dois eram seus dem contribuir para que tenhamos ainda

"l . mottos principais: aggionamento eConcílio futuro? A subsistência da. vida na Terra

pastoral. Aggiornamento é dizer: sim para 9 é o pressuposto de tudo. Sem ela se anu

novo, sim para a atualização da Igreja em Iam todo sos projetos e tudo perde sen

sua linguagem, em sua estrutura e em sua tido, Os cristãos deverão esquecer suas

forma de se apresentar no mundo. Concílio diferenças e polêmicas e �e unir para éssa

pastoral queria exprimir uma relação para missão salvadora. te) Papa Francisco tem

com as pessoas e para com o mundo de todas as condições para convocar o con

abertura, de diálogo, de acolhida e de fra- junto das expressões €ristãs, de homens
temidade. Bortanto, nada de condenações .e de mulheres, assessorados por pessoas
do modernismo e da "nouvelle théologie'" de notório -saber, mesmo não religiosas,
como se fizera furiosamente antes. Em vez para identificar o tipo de colaboração que
de doutrinas, diálogo, mútuo aprendizado e podemos oferecer na linha de uma nova

trocas. Talvez esta afirmação de João XXIII consciência de respeito, de veneração,
resuma tod�o seu espírito:" "A vida do cris- de cuidado de todos os ecossistemas, de
tão não é uma coleção de antigüidades. Não . compaixão, de solidariedade, de sobrie
se trata de visitar um museu ou uma acade-

'

dade compartida e de irrestrita responsa-:

:uia do passado. ,Isto,. s�m dúvida, pode ser bilida�pois todo� somos interdependen
utll. - como o e a_ vls,Jta aos monu�entos ·tes_/"Q Papa Francisco com seu modo, de
antigos - mas nao e <suficiente. Vive-se ser e de pensar despertou em todos nos a

para progredir, embora tirando seu proveito razão cordial, sensível e espiritual. Agre
das práticas, e mesmo das experiências do gada à razão intelectual, protegeremos
passado, para ir sempre mais longe na trilha e cuidaremos, cuidaremos e amaremos

que Nosso Senhor nos mostra". De fato, o essa única Casa Comum que' o universo
Concílio colocou a Igreja dentro do mundo e Deus nos legaram. Só'assim poderemos
moderno, participando de seus avatarês e de continuar a viver sobre este planeta.

/Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADODE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Laguna / 2a Vara Cível
Rua Arcângelo Bianchini, n" 69, Centro - CEP 8�.790-
000, Laguna-SC -E-mail: Igavar2@tjsc.jus.br
Juiz Substituto: Felippi Ambrósio
Escrivã Designada: Eliane Demétrio José da Silva
EDITAL DE CITAÇÃO -,USUCAPIÃO - RÉus INS

CRITOS EM LUGAR INCERTO E EVENTUAIS IN

TERESSADOS - COM PRAZO DE 20 DIAS

Usucapião n° 040.11.006054-7
'Autor: Célio Felizardo de Mello e outro

Citandotausj.Interessados ausentes e incertos

Descrição does) Bemms): Um Terreno localizado na Rua:
Antônio Figueiró, 42, Progresso - CEP 88.790-000, La
guna-St,', com área total de 309,00m2 e as seguintes me
tragens e confrontações: FRENTE: partindo do pontol
(S-28928'214" W 48°48'880") ao ponto 2 (-828°28'219"
W 48°48'884") medindo 12,16m lineares extremando
ccrn-a rua Maestro Antônio Figueiró. LATERAL - par
tindo do.ponto 2 (S 28°28'884" W 48°48'884") ao ponto
3 (S 28°28'228" W 48°48'879") medindo 25,54 metros

lineares e extremando com lote de Tácita Cândido de Je

sus. FUNDOS - partindo do ponto 3 (S 28,°28'228" W

48°48'879") ao ponto 4 (S28°28'223" W 48°48'867")
medind011,99 metros lineares e extremando com lote de
Acelino José Antônio. LATERAL;..partindo do ponto 4

(S 28°28'223" W48°48'-�67") ao ponto 1 (28°28'214" W
48°48'880")medindo 25,54metros lineares e extremando
com CarlosAlberto Silva: Prazo Fixado para a Resposta:
15 dias. Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima
identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabi

dó, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) forrem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados que, fica(m)
ciente(s) ,de que, neste Juízo de Direito, tramitam os au

tos do processo epigrafado, bem como CITADA(S) para
responder(em) à ação, querendo, no lapso de tempo supra
mencionado, contado do transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo
marcado, presumír-se-ão aceitos como verdadeiros os fa
tos-articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c
art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 1

vez(es), com intervalo de O dias na forma da lei.

Laguna (SC), 09 de dezembro de 2011
..'

LUCCAGONÇALVES CARNEIRO, alegria dos papais
Carla (Gonçalves) e Rafael Vieira Carneiro, hoje (16),

.

está completando dois aninhos.

ISABELA MARINHO CASTRO, herdeira de Cristiane

(Fernandes Marinbo) e de Emerson Costa Castro.
JÚLIA BLASIUS, h�rdeira de Viviane e de Alfredo Blasius,
conhecidas lideranças das lojas Mormaii, de Laguna, em com

panhia do irmão Henrique completará um aninho dia 21,
,

JORNAL DE LAGUNA
\

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 1 ° Andar
Edifício Celestina Daufenbach

Centro - Laguna - SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page.: www.jomaldelaguna.com.br

Caixa Postal147

Fone/fax:J48) 3646.1385
Jornal de.Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n" 433
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Interino

o mínimo interessantes•••
Cidadão

�SAIBA COMO O SETOR DE FISCA�IZAÇÃO
DE OBRAS�ATUA NO MUNICIPIO

A Secretaria de Comunicação de Laguna (Secom) iniciou
na semana passada uma nova série de reportagens "Cidadão
Informado", com o objetivo de oferecer mais informações
ao cidadão sobre os serviços oferecidos pelo governo. Leia
na sequência a segunda reportagem da série sobre o papel
do setor de Fiscalização de Obras. É comum o cidadão se

confundir ao procurar algum serviço relacionado à fiscaliza
ção da prefeitura. Atualmente; existem três departamentos:
fiscalização de obras, fiscalização de serviços públicos e fis- -

calização de tributos. Hámuita dúvida sobre a atribuição de
cada setor e suas competências. A fiscalização de obras, vin
culada à Secretaria de Planejamento Urbano e Habitação, é

responsável por fiscalizar obras irregulares (por exemplo:
sem alvará de construção), zoneamento de áreas em cons

.trução, obras em áreas de preservação ambiental, loteamen-
,()õs irregulares, invasão de áreas construídas, licenças para

construção, licenças para obras de terra (movimentação de

terra, extração de rocha, exploração de bairro, saibro, cas
calheira, escavação, entre outras). De acordo com o fiscal
de obras, Rodolfo Godinho, eles também realizam a fisca

lização de posturas, por exemplo: alvará de funcionamento
de estabelecimentos comerciais, ocupação de via pública,
ruídos, comércio ambulante, proteção ambiental, poluição
ambiental. A equipe é formada por quatro fiscais e o dire
tor do departamento, Paulo Queiroz, que fazem as vistorias
através de denúncias e rondas. Para solicitar o trabalho de

I

fiscalização é possível dar entrada ao processo diretamente
no departamento. Em alguns casos quando a denúncia tam
bém está relacionada a outro setor da prefeitura é necessário
ir ao setor de Protocolo (Central de Atendimento ao Cida

dão), que encaminha à fiscalização. O atendimento é feito
conforme a escala e critério de emergência. O departamento
de fiscalização de obras está localizado no primeiro andar

do Centro Administrativo Tordesilhas, no centro. Os teléfo

nes para contato e denúncia: 9149-0191/9102-9565.

Abertura de empresa: Outra questão importante, que tam
bém compete ao setor, é referente à abertura de empresa
no município. Antes de abrir uma nova empresa, salienta
Godinho, "é fundamental consultar a prefeitura antes". Atu

almente, é necessário ter a manifestação de todos os depar
tamentos de "fiscalização, setor de arrecadação, vigilância
sanitária e secretaria de planejamento para liberar o novo

empreendimento. Nesta-questão, a fiscalização de obras é

quem confere se a construção-tem o 'habite-se', documento
que autoriza a obra para ser habitada. O mesmo acontece

quando é solicitada a r_enovação de alvará.

Quais são as etapas? São três etapas para cumprir efetiva
mente o trabalho de fiscalização de obras. O primeiro ato
é notificar, nesta fase o contribuinte tem um prazo para se

adequar à notificação. Caso isso não ocorra, o segundo pas
so é multar e/ou apreender, por último interditar e/ou de

molir, quando corre o processo em todas as instancias. O

cumprimento do trabalho de fiscalização em todas as etapas
é fundamental para a arrecadação do município, pois esses

recursos são fundamentais para investimento em obras e

melhorias para a cidade.

ERRATA

Comunicamos a todos os Associados e interessados,.
que houve equivoco quanto a data de realização da
Assembleia Geral Em sendo assim, é publicado novo

edital constando a data Correta - 26/08/2013 e não
01/09/2013 como publicado anteriormente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA
GERAL EXTRAORDINÁRIA do CLUBE DE CAM
PO DE LAGUNA
CNPJn° 82.927.732/0001-96
Ficam convocados todos os Associados e interessados
do Clube de Campo de Laguna, conforme estatuto, para
a Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se no próximo
dia 26/08/2013, na sua sede social, na Estrada Geral da

Barbacena, Bairro Barbacena, Laguna,SC ..

A convocação dar-se-á em primeira chamada às
10h30min e segunda chamada as 11h do dia menciona
do, onde instalar-se-á a Assembleia para deliberar sobre
a seguinte ordem do dia:
1. Admissão e Aprovação de Sócios contribuintes e pro
prietários;
2. Prestação de contas (levantamento de débitos fiscais,
Trabalhista e Judiciais) e esclarecimento sobre o Resul
tado do Processo n 040.89.000075-1/001 (Reivindicató-.
ria manejada por Lisia Vieira Delgado)
3. Eleição da nova diretoria para o biênio 2013/2015.
4. Reforma Estatutária com o objetivo de reestrutura

ção do Clube visando a oferta de cotas patrimoniais e

aporte de valores pelos Associados que ratificarem ex

pressamente sua permanecia como sócio proprietário,
indexação do valor da cota patrimonial pra eventual

_alienação(futura); /"
-

.

5. Projeto do Novo Clube de Campo;
6. Assuntos Gerais

Q presente Edital de Convocação será afixado na sede
do Clube de Campo, bem como publicado em jornal de
circulação de Laguna.

Laguna, 06/05/2013..
Henio Marcelino Cardoso

Novas leis: A equipe de fiscalização de obras, após a rea

Iizàção de cursos, está elaborando a Lei de Medidas Com

pensatórias e Mitigatórias para construção civil. E também
a Lei de Consolidação do Poder de Polícia Administrativa,
que irá definir as atribuições de cada poder, entre eles a

fiscalização de obras, serviços públicos, tributos e guarda
municipal.

-

DER'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6 - JORNAL DE LAGUNA 16 DE AGOSTO DE 2013

54 ANOS DARÁDIO GARIBALDI
em si, pelo sr. Antonio 'Ra- destacando os- problemas vendo shows com cantores prietário, ou seja contribuir instigando a um desenv:oI:v�
mos Fortes, utilizando ,ca- 'da cidade e irradiando mú- nacionais' em seu auditório. com o desenvolvimento mento da área familiar dos
nos comuns para água. Tan- sica popular brasileira, ten- Desde 5 de março de 1974 de toda a região e de seus . ouvintes e conseqüentemen
to a primeira antena como o do como primeiro prefixo é de propriedade do enge-_. munícipes, na busca perma- te a (ordem social. Na pala
primeiro transmissor foram ZYT-45, depois ZYJ-60· e nheiro lagunense Jacopo nente de proporcionar aos vra do diretor-proprietário
instalados no quintal da re- atualmente ZYJ-768. Para Teixeira Tasso, que também ouvintes um alegre desper- Jacopo Teixeira Tasso, -Oi
sidência do também saudo- quem não se lembra, a rá- a administra. Em 1979, a tar, seguido de informações Rádio Garibaldi veio para
so julio Marcondes de Oli- dia inicialmente funcionou emissora teve sua potência locais, regionais, estaduais ser a emissora popular,
veira, no Campo de Fora. à 'rua Raulino Horn, altos ampliada em quatro. vezes" e nacionais, aí com a parti- para-ter audiência popular.
A Rádio Garibaldi ,entrou da antiga Farmácia Sebolt, exigindo a aquisição de no- cipação de agências de notí- Na oportunidade que com-

. pela primeira vez no ar, às onde hoje está a São Paulo vos transmissores, todos de cias, focalizando a política, pleta 54 amos, sabe-se dos
22h50m do dia 19 de agosto Magazine. Mas em março alta qualidade e devidamen- economia, entretenimento e investimentos que fez e faz
de 1959; isso após um dia de 196'1, o sr. Jânio Quadros te instalados no bairro Espe- hora certa. De acordo 'com para manter a Rádio, para
inteiro de trabalho junto ao tomou posse na presidência rança, onde estão até hoje. Luiz Fernando Tasso, um melhorá-la, procurando

-

transmissor e testes segui- da República, determinan- Funcionando em.prédio alu- dos diretores da emisso- mantê-la viva, com dedt

dos de todos equipamentos. do meses_após, a suspen- gado até 1983, naquele ano
-

ra, descontração e alegria cação, trabalhando na ad

"Atenção Laguna! 4,ten- são da concessão de todas e onde está até hoje, passou marcam também a progra- ministração diariamente ao

ção Laguna! No ar a Rádio as emissoras que operavam para prédio próprio, à rua mação, com momentos de lado de dona Adda, que até

Garibaldi, a mais popular em caráter experimental, '. Osvaldo Cabral, 68, no cen- =reflexão; utilidade pública, hoje mantém consfante sua

emissora da cidade", foram caso da, Garibaldi, ficando tro da cidade; inclusive com com ênfase para oportuni- supervisão na programa
as primeiras palavras ditas fechada por algum tempo, a compra de um novo trans- dade de empregos, abrindo ção, lembrando que hoje
por João Manoel 'Vicente retomando depois, mas sob missar reserva e informati- espaço também para todos. contam com a assessoria

que a partir dali assumiu o o comando de Válmor Silva, zação completa da emissora, os esportes, com chama- - do filho Luiz Fernando e

comando, aindà em cará- incluindo na programação
.

sempre procurando atingir o dás para eventos e serviços de sua nora; Jupira de Oli
"

ter experimental, sempre as rádio-novelas. e promo- objetivo proposto pelo pre- para a comunidade, sempre veira Tasso.
'

Completando 54 anos de
atividades na próxima se

gunda-feira (19,), a nossa

querida Rádio Garibaldi,
de propriedade do dr. Ja

copo Teixeira Tasso e que
idealizada por João Manuel
Vicente foi fundada pelo
saudoso ex-prefeito Wal
mor de Oliveira. Sabe-se

que o primeiro transmissor
e a mesa de som foram ad

quiridos usados da Rádio

Mirador, de Rio do Sul, que
,

os tinha tirado de uso.Aqui,
-,

foram recuperados e insta
lados pelos senhores Carlos
Horn (que também atuou

como técnico da "êmissora
por muitos anos) e Antonio
dos Santos, ambos de sau-

I
dosas memórias. É. preciso
dizer também que a base da
antena foi construída pelo
sr. João Fortunato e a antena

)
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_alpn.a ontem ....

�icença para Poetar
Atélnázio M.F. Lameira -/ameiraOO@hotmail.com

\

Conjunto de luminárias
do século XVIII. Em

exposiçãopermanente no
. MuseuAnita Garibaldi.

ma rua••• Uma história•••
- .-

.

Filho de Elzi e de Alberto Crippa, Leandro José Crippa, nasceu
aqui em '24 de agosto de 1948, fez seus estudos no Colégio Co

mercial Lagunense e na hoje Escola de Ensino Médio Almirante

Lamego. Profissionalmente atuou no Ceal e Codisc. Foi proprietá
rio da Lusa Lotérica, de restaurante e de imobiliária. Por duas ve

zes, em 1976 oi: 19�2 elegeu-se vereador. Foi membro dos clubes
de serviços como Lions e Rotary, clubes sociais e. da Maçonaria.:
Juca como era conhecido, era casado com a professora Bemadete
Araújo: com quem teve três filhos: Jefferson, Vanessa e Liandra.'

.

Faleceu em 24'de maio de 1994. É nome de rua no Loteamento
Novo Horizonte, em Mato Alto, na entrada da cidade.

olclore
-

. (

Da arte de acender o fogo
(final)

Gente que achava bom e fáci], usava papel de
jornal corno estopim. Entupia o borralho com

gazeta, punha o carvão na fornalha e chegava o

fósforo. O resto era abano e mais abano. Aba

nadelas entre -tosses e lágrimas. Querosene era
"

recurso mais escolástico. Paninhos ou mesmo a

cinza embebida no inflamável eram 'Postos cui
dadosamente sobre os bagos. Por vezes, o que
rosene, era substituído pelo sebo de carne ver-

" de derretido, trazendo igual rendimento com a

'vantagem de não sujar tanto as mãos. O aguxó
era um gdiQSO meio de fazer fogo. Feitos com as

palhas de bagaceiras restante do fabrico do azei-
te de dendê resinoso, fumacento, 'elevava rapi
damente uma chama capaz de 'atingir e inflamar.

. qualquer carvão.molhado duro ou cinzeiro mas

empretecia as paredes rapidamente.A era dos pa
vios e pirâmides industrializados não chegou a

.

ter muita repercussão no desenvolvimento da ci-

_

ência doméstica. O caso não era do combustível,
e sim, do comburente. Carvão seco leve pegava
fogo até álcool ou azeite doce. Para ó fogo de
lenha nutrido com lasquinhas de madeira, mara
valhas, querosene, na' beira das achas,' tudo era

recurso. Apenas, enquanto a chama não laboras

se, sobrava fumaça dentro da casa. O cheiro de

fumaça ficava impregnado em tudo, desencora
jando qualquer esnobismo. Por isto uma mulher
firmava conceito _quando fazia fogo com o mini
mo deabano e de fumaça. Repetia, então, a ladai
nha de todas as madrugadeiras: Levanto, acendo
o fogo, vou varrer a sala de jantar, quando volto
o fogo está pegado, boto a água do' café para fer
ver e vou estender a mesa. Felizes possuidores de

fogõe-s de gás liquefeito! Como era penoso aque
le tempo do carvão dá lenha e do acender fogo!
(VIANA, Hildegardes. A Bahia já foi assim;
crônicas de costumes)

o Consórcio Ponte-de L-aguna está com. vagas abertas

para, Profissieiiais com Deficiências, para atuar nas

áreas administrativa e operacional.
. Venha fazer parte do nósso quadro.

Endereço: Rodovia sé 436, KM 02, S/W - Mato Alto

(em frente ao Posto do Binha)
. Telefone: (48) 3644-6461/ (48) 36462378

"Os interessados deverão apresentar-se no setor de
Recursos Humanos ou Responsabilidade Social.

Falar com Erni Bernardino Rodrigues ou Andrea da
Silveira Zeferino.

. Porto Alegre
.

I Diário,.às 16hl0 e Oh35

Joinville
De domingoâ sexta, às 13h30

E LAGUNA PARA:' (48) 3.646-0119
Florianópolis

De 23 a 6� feira, às_7hI5, IOh, 13h30 e 16h25.
\

Aos sábados às 7h15,13h30 e 16h25

Domingos e feriados às 7h15, 9h45, 15h, 16h25, 18hl5 e 20h.
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Dr. Alexaridre Silv:eira Galarz

Reabi{itação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC4320
Celular: 9985 2453

e-mail! asgalarz@gmail.eom
• Laguna:

Avenida Eng. Colombo Machado Salle$ nO 5
Clinicenter�c·�,.· Fone: 36440325t

t
Tubarão;

Av. Marcolino Martins Cabral n° 1788 /1005
Ed. Minas Center .. Fone: 3626 9539

J:ô

Márcia e Ademir Amou d{} Oliveira, ele presi
dente da'A�sociação Catarinense de Imprensa,
viajam no fim do mês para a,Grécia e Alemanha.
Antes darão uma circulada por nossa cidade.

Nilceia Lopes de Magalliães (senhora Paulo Ro

bérto), integrante do nosso Rotary Club, brindan
<liQ idade nOv'ff na pr6xima quarta"feira (21)..

.

O aniversariante d� amanhã (17), será Odilon ugiista Figueiredo, ex-gerente -do
� -

Bradesco e que nos témpos de juventudejogou pelq, TE� o conhecido time defllteból
amador de no�sa cidade. Na foto com os netos é uma sobrinha-neta.

.

•
..

� .,

J
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__i_I: Empresas & Empresários
I
COMO A EMPRESA COMEÇOU
Foi-se o tempo que erapossível dizer qlÍe
nossa gente estava longe de saber o que

____IIIIIIIII_IIIIIIIIII --IIIIIII!I!III__-_II'IIIIT-__----lillij--- erabom. Laguna vivlflun novo momen-
to, com estabelecimentos modernos, estruturas planejadas, dignas de "cidade grande".
Um destes exemplos é o "Salão daCida", localizadonobairroProgresso, que nadadeixá
a desejar aos salões de shoppings.Trabalhando com produtos de ponta, com as marcas

L'Oreal, ,Wella, Keune e Yera e oferecendo espaços exclusivos para serviços de mani

cUre, área de corte, salas pafa lavàtório, megahair e esteticista, o estabelecimento yem

gãnhando cada vezmais a credibilidade dos lagunenses. Mas a história da proprietáfia,
MariaAparecida Teodoro dos Santos não começou de hoje. Na atividade há 18 anos.a

empresária que corta cabelos desde os 13, chegou apensar em investir em outras áreas:

"Apesar da habilidade, eu tinha a ideia fixa de ser costureira. Cheguei a trabalhar em
uma confecção por três anos, mas logo desisti e apostei todas as fichas náquilo que et;l.

sabia fazer de melhor'''relata Cida, quecomeçou seu salão em uma peça, nos fundos ".

da'casa da irmã: "Foi meu cunhado quem ajudou a.arrumar o espaço. Lá, na compà
nhia de minha mãe, que também trabalhava na área, fazíamos escovas, cortávamos e

pintávamos.Algun; tempo depois, a demanda cresceu e contratei duasmeninas parame
auxiliarem. Até rmrdarrnos osalão de local". Em UlIla casa de madeira, localizadanós
fundos do supennercadoAlthoif,eida foi dàndo so de cada vez, se aperfeiçoãndQ,
participando de cursos, e vend€> stla clientela cresc Oi algo nattiFãl. Nunca planejel
nada, mas semprebusquei fazer'rodá bem feito, afinal meu traballio é um verdadeiro
cartão de visita". Com a depreciação do espaço. a cabeleireir,ap�nsiu em realizar uma
reforma: "Cheguei afazer amudança para um lugar provisório, mas coincidentemente,
um diá, na padaria"que fica em freqt� à casa a qual estamos instai

. placa de vende- casa �ue ficava cj,o outro la
.

a. Ana ..
corretor e vi que

.

ebiso apenas ú,mareforrna". deu outra... osto de 2012,-
Cida assinou o contrato de comprae em novembroa pu as portas: "Vivo ummomem:_o
de realização. Hoje, tenho uma equipe de 9 cabeleireiros, 3 manicurese 1 esteticista.
® salão oferta corte, tintura, serviços de estética, depilação a laser, manicure e desigw:

rancelha. El)l1 umatarde.a 'ente pode sai ui renova
.

·qça. E para os
hegados numiyndo virtual ÍJresária ap inda outr dade d0 sa:laQI

"'_A:s pessoas podem fazer seu agéndârríento atravé internet, pe . 'dias sociais. i\:
página do facebook do "Salão dàCida'.' é sempre monitorada, para facilitar cada véz
mais-aqueles que tiverem interesse em nossos trabalhos".

j

-

CONQUIS,l'AS - :'�

Na vida pessoal,. a fam'Hia gue cons�í. Profissionalmente,
confesso quejamais imaginei chegar ao patamar o qual estou,
mas sei que tudo isto é resultado demuita de'dicaçãó, capricho
e aperfeiçoamento constante.

-c"
reforma da casa

MARIAAPARECIDA TEODORO DOS SANTOS

QUALIDADES E DEFEI'fOS
Sou uma pessoamuito honesta e sincera. Creio que minha
bondade eme?CcySSO, por vezes, seja um defeito.

LUGA.RES
.

. \
.. ...•• '

Minha oasa'nã praia da Cigana,' desfrutando da companhia
do-meu maridoe filhos em um lindo dia de sol.

.'

VIAGENS
'.

Porto Seguro, Bahia e -Rio �� Janeiro.
••

111'
•
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onda Policial
Em trabalho preventivo
e visando uma aproxi
mação maior com crian

ças e adolescentes, a de

legada de Polícia, Madge
Branco vem visitando e

_proferindo palestras em da identifica e, orienta,
escolas, colocando em -propondo alternativas

discussão o, uso de dro- a jovens e crianças,' tra
ga, consumo de bebida balho que, com sucesso,

e a violência. Durante promoveu no tempo em

os encontros, a delega- que atuava na capital.

Concursos,
- �o d� .. POI�C�ét J

Não confunda capitão de fragata
com capitão de gravata

A reunião daquele dia- s�ria bem �oncorrida. A Corifraria
'

,

dos Lobisomens convidou algumas autoridades militares,
as quais confirmaram presença. A saber o major Schroeder,

- -do Exército (comandante do Batalhão de Tubarão), capi
tão-de-fragata ( ....), coinandante da Capitania dos Portos'
de Laguna e o coronel Maciel, comandante do Batalhão
da Polícia Militar de Tubarão. Os convidados, como sem

pre, chegaram atrasados. O Lobo líder Vilfredo, passa-lhes
um sabão, atentando que estranhava o comportamento da

queles oficiais de alto coturno. Tão exigentes com os su

balternos quanto a horários, chegando tarde. Mirem-se no

exemplo do coronel Finzinho, dizia. Mesmo com a idade
a lhe enyergar o cerro sempre foi pontual-nos seus com-..

promissos. Percebia-se claramente o desconforto dos três
diante.da severareprimenda, Abertura solene com o ba
dalar do sinete. O "Lobo" líder faz algumas considerações
e passa a palavra ao "Lobo" secretário para a leitura 'da
ata. Ato contínuo o "Lobo" teso:Ureiro faz uma síntese a

respeito das finanças do grupo. O chefe da alcatéia libe
ra a palavra para quem dela quisesse fazer uso. Diversos
se inscrevem. Uns interessados, outros enfadonhos. Uns

provocando aplausos, outros bocejos. Até que chega a vez

do aspirante "Lobo" Haroldo Fernan-des, o nosso Cuitelo,
'magro de boa cepa, hoje ocupando o honroso.cargo de Se
cretário da Indústria, Comércio e Turismo de Tubarão. En
quanto discursava o regabofe era servido. O cardápio era
uma festa para o paladar: tatu recheado, 'salada temperada
com azeite de oliva de procedência lusitana, arroz e farofa
elaborada com farinhaNeco Rosa e miúdos de frango. O
tempero a cargo da dona Rutiléia. Daí o repasto estar sabo
roso. Haroldo continuava seu discurso, entremeado de ci-_
tações e elogios às Forças Armadas. O 1. Júlio, gentil como
sempre foi, toma de uma travessa onde estava deitado um

tatu cortado em fatias e sai a servir. Anfitrião de memorá
veis festas em seu palacete, serve primeiro os convidados.
Tentava tambémdissipar alguma resga de rancor provoca
da pelo duro discurso do- "Lobo" líder. Ao servir o major
Schroeder, num gesto desastroso, deixa cair de uma certa

altura, enquanto e-scolhia, uma fatia de tatu que ao chocar
-se com o prato do oficial esparge-lhe molho por toda a

camisa. Desculpas e mais desculpas, mas quem remediou,
a situação foi Q sempre prestativo e salvador Dédinho. Ar

ranja uma camiseta nova ao comandante e vai, com a ca

misa deste, ao tanqu_e. No fim do encontro a camisa estava

seca é pronta para o uso. Esse Dédinho ... Coroné, trate-
, -O bem senão um dia vai perdê-lo. E o Haroldo; firme no

inspirado discurso, Já havia homenageado o coronel Ma
ciel e o major Schroeder; faltava o capitão-de-fragata ( ... ).
Empolgado, o Cuitelo, com a voz em altura de comício,
dirige-se ao insigne oficial da seguinte maneira: "Quero
que fique registrada em ata, a nossa honra em receber este

_,

representante da gloriosa Marinha Brasileira, o capitão-de
-REGATA (.,..)". Burbu-rinho. Enquanto uns riam, à boca
pequena outros cochichavam. Haroldo, alertado pelos mais
próximos, apressa-se em fazer' a corrigenda. Mesmo assim,
fiquei com a impressão que os três saíram do covil leve
mente magoados.

IÚJA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO'- LAGUNA
,

"

FONE/FAX: (48) 3644.1930

_sportes
Cantinho do Tigre -

=====CRICIÚMAVENCE, MAS CONTINUA
-

NA ZONA DE REBAIXAl\1ENTO

esta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos' os itens, foramprocurados ospreços mais baixos.
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rofissional em destaqu'e �

�- .

Guiar um carro é ação que requer cuidadoe atenção. E a

responsabi1idade ,dobra quando você é-quem deve ensinar
a conduta e as primeiras noções a um futuro motorista.
Em meio ao 'universo dos que estão prestes a tirar a pri-

- meira carteira de habilitação, o JL focaliza nesta edição,
a importante profissão de instrut�r de trânsito, através de

Sidcley Vicente de Oliveira. Natural de Laguna, com cinco
anos de carreira, o profissional entrou no ramo ao acaso:

"Comecei minha trajetória no comércio, mas ao conhecer
-

o curso que capacitava a trabalhar na área, lecionado pelo
ICETRAN,.me identifiquei e despertou em mim o interes
se em formar novos condutores". Atendendo até 30 alunos

por dia, Sidcley define que sua rotina é baseada na tranqui
lidade: "Gosto do que faço e é ao meu trabalho que dedico
a maior parte do meu tempo. E ainda tenho a facilidade de
morar próximo à auto escola, o que facilita bastante-meu
dia a dia". Casado, pai de-urna menina, o instrutor garante
que é preciso dois pré-requisitos básicos aos interessados
em ingressar na área: "É preciso ética e profissionalismo.
Estes dois pilares permeiam toda a atividade. Somado a

isto, ainda existe desafio de lidar com pessoas diferentes
todos os dias, que estão sempre ansiosas para terem auto

nomia no volante". Quando o assunto é o que há de melhor
no' dia a dia, responde sem titubear: "Sem dúvida ver a

_P"satisfação dos alunOs" e poder mostrar a cada um deles, em
especial aos menos esperançosos, a capacidade que todos
têm dentro de si". Sobre Laguna, o profissional pontua:
-"Gosto muito-de morar nesta cidade e sinceramente não a

trocaria por qualquer outro lugar no mundo. Nas horas de"
folga, procuro curtir cada canto especial que esta terra ma
ravilhosa possui, sempre na companhia da minha família",
não se esquecendo de colocar seu ponto de vista sobre o

que falta para o desenvolvimento: "Investimento. Por par
te de empresas e até mesmo de quem já vive aqui". Com
idéia de trabalhar at! o momento em que a saúde permitir,
os .planos para um futuro não tão distante, são Dtuitos:
"Quero concluir meu campo de futebol -suíço, terininar
o curso de segurança no trânsito e continuar ensinando a

muitos e muitos condutores a .importância da direção com

segurança".

Ainda pretendo ... fazer mais cursos na área

de trânsito e continuar trabalhando muito
O melhor conselho que já .recehí.; foi o de

respeitar as pessoas e não ter maldade no co

ra:ção
O'que me tira do sério injustiça
Meu amuleto da.sorte é meu anjo da guar-
da

Sou fã número 1... de pessoas que possuam
honestidade e caráter

Meu sonho é ... dar para minha família tudo

aquilo que não tive·

O que mais gosto �o meu trabalho «: poder
ajudar as pessoas e colocar em prática o meu

, profissionalismo

_ar�ce que foi ontem•••

Moda Feminina

Agora na rua Raulíno Horn,
\ 145��-C'entto - Laguna

F�ne: (48) 3647.0224 \

oltas...
-

O vice governador Eduardo Moreira, na quarta-feira (14),
foi homenageado pela Copa do Torcedor Lagunense, com
um troféu em formato de bola e uma camisa autografada
do sempre craque Romáriõ, ele que virá aqui em novem

bro. Na foto o momento em qui Amauri Luckina fazia a
.

entrega, em companhia do prefeito Everaldo dos Santos e

de Robson Caporal, diretor geral da 19" SDR. Em tempo: a
competição deste ano leva o nome de Moreira e da ministra' ,

Ideli Salvatti.
.

Imbituba e Hercilio Luz, de Tubarão, representarão a região
na Copa se, que terá também Joinville, Atlético de lbira

ma, Porto, de Porto União, XV de Novembro, de Indaial,
Caçador. Canoinhas, Concórdia, Guarani de Palhoça, Mar
cílio Dias e Juventus, de Jaraguá do Sul. A federação ain
da aguarda a participação do Figueirense. AI" rodada está
marcada para 13 de outubro. O campeão ganhará uma vaga
para a Copa do Brasil.

Mesmo que venham falando em TAM e GOL para opera
ções nó aeroporto de Jaguaruna, sabe-se que não passam

.

de suposições. Quando muito, deve aparecer o interesse de
uma empresa pequena (HTL) que já atua no. Estado.

Pepino à vista: O Tribunal de Justiça aguarda orientação do
STF sobre a aplicação de recente decisão relativa ao paga
mento dos precatórios pelos municípios, que em Santa Cata
rina passa dos R$ 500 milhões e que deve ser pago em 2014.

- Extra-oficialmente, fala-se que aqui, o "pepino" seria de R$
6 milhões, o que, convenhamos fecharia o paço.

.• )'ri

A sede administrativa da S;-cretaria de Saúde nos próximos
dias mudará de endereço, indo para uma nova edificação, ao
lado do Centro Administrativo Tordesilhas. O novo espaço,

- além de ser maior e próximo da rodoviária, será adaptado 'l:

com rampas de acessibilidade. "Queremos dar atendimento"
digno ao usuário", salienta a coordenadora do departamen-
to de convênios e obras, Maria Helena Fernandes. O local,
além de abrigar a administração da saúde, terá espaço para
toda a frota de veículos da secretaria.
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Na capital
JAISON TUPY BARRETO

HOMENAGEADO PELOS SEUS 80 ANOS
o "nosso" sempre sena

dor Jaison Tupy Barreto,
na tarde de segunda-feira
(12), foi homenagea
do em sessão solene da
Câmara Municipal da

capital, por iniciativa
do vereador Afrânio Bo

ppré (Foto), aprovada
por unanimidade, reu

nindo inúmeras autori
dades que prestigiaram
o ato em sessão solene

que marcou os 80 aJ1.OS
do democrata brasileiro.
Em seu requerimento,
Boppré destacou que o

ex-senador cultiva um

exemplo de vida públi
ca que falta hoje em dia.
Jaison Barreto partici
pou da primeira leva de

oposicionistas do regime
militar que se reuniu no

MDB. Segundo o vere

ador, Barreto é sinônimo
de pluralismo e democra
cia. "Ele ajudou a virar
um capítulo da" história
em um período difícil na
vida do Brasil", ressaltou
Afrânio. A lembrar que quando deputado federal,
ele desafiou a "máfia dos medicamentos", enfren
tando uma guerra desigual. Sem esquecer que na

campanha das eleições diretas, teve a voz da co

erência
-

e o tribuno da legítima aspiração popular
entre os primeiros da lista. Aliás, sobre o caos na

saúde, em 1981, o inteligente lagunense foi profé
tico: " Enquanto o governo não assumir devidamen
te a assistência médica à população, enquanto não
tiver uma estrutura própria hospitalar.enquanto não
tiver um corpo de profissionais médicos e paramédi
cos voltados para execução dessa política de saúde,
realmente destinada à grande parcela da população
marginalizada, não há como se pretender resolver
no varejo aquilo que está errado no atacado. Como

registrou Moacir Pereira, do Diário Catarinense, "

considerado um dos políticos mais íntegros e in

dependentes da recente história catarinense, Jaison
continua sendo admirado e estimado por uma legião
de militantes e eleitores. Especialmente, entre 6s

que viveram a'''Chama'da vitória", a criativa mobi

lização popular que incendiou parcela do eleitorado
em torno de sua candidatura a governador em 1982, '

pelo PMDB, na volta das eleições diretas". Após re
ceber uma placa em sua homenagem, o ex-senador

aproveitou o espaço concedido para dar conselhos
aos políticos e falou da sua trajetória. "Não gos
to do pensamento único. Sou escravo das minhas

convicções". Ele ainda pondera que é necessário

superar a democracia representativa para um mo-,
deio participativo: "Não vamos passarvimpunes; a

democracia oficializada não serve para o país. Não
quero ser cavaleiro do Apocalipse, mas nuvens ne

gras rondám os céus do Brasil. É difícil dar certo
com este imperialismo presidencialista que desmo
ralizou o Legislativo e que ousa corromper o Judici
ário". Disse também que "o financiamento público
de campanha avilta a consciência, e vai êoloca o

povo a nós pichar em praça pública". Emocionado, .

ele encerrou a sua fala agradecendo aos presentes:
"Vocês ultrapassaram os limites da minha sensibi
lidade. Gostaria de chorar sozinho, mas feliz como

nunca". Apesar de ser oposição política na candida-j,

de Ceres (Silva) e de

Tupy Barreto. Fez o pri
jnário 'nos Grupos Esco
lares Honório Miranda,
em Timbó e e Polidoro

Santiago, em Indaial.
Tudo porque seu pai,
como delegado, seguido
era transferido. Como
foi para Joinville, fez
o secundário no Colé

gio Piedade, concluindo

depois,no Colégio Cata

rinense, .em nossa capital
e. Colégio Gama Filho,
no Rio de 'Janeiro. For
mou-se médico pela Fa
culdade Nacional de Me-::t
dicina, do Rio de Janeiro,
em 1957, sendo 'orador
de sua turma, durante so

lenidade no Teatro Mu

nicipal. A repercussão
de seu discurso foi tama
nha, que chegou a ganhar
uma bolsa da famosa Clí
nica Barraquer, a maior
em oftalmologia do mun

do. No Rio foi médico do

antigo IAPB, presidente
do Centro de Estudos

Antônio Hafner, anexo ao Hospital de Santa Cata
rina. Voltando para Santa Catarina, estabeleceu-se
em Brusque, onde como médico, passou a atender

junto ao Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias
Têxteis e mais tarde transferiu-se parfa Blumenau,

_ onde presidiu a regional da Associação Catarinen
se de Medicina. Hoje divorciado, foi casado comj,
Astrid Renaux, com quem teve os filhos Rodrigo
(já falecido) e André Felipe. Na política partidá
ria foi eleito, pelo Partido Movimento Democrá
tico Brasileiro, deputado federal à 7a Legislatura,
entre 01.02.1971 a 31.01. 1975 e 8a Legislatura,
de 01.01. 1975 a 31.01. 1979, quando foi membro
da Comissão Especial do Desenvolvimento da Re

gião Sul, vice-presidente das Comissões Especiais
de Pesquisa Científica e Tecnológica no Brasil e

Comissão Especial destinada a estudar e elaborar
o projeto sobre tráfico e uso de tóxicos presiden
te do I Simpósio Nacional de Assistência Médico
-Previdenciária, presidente da Comissão de Saúde,
vice-presidente do I Simpósio Nacional de Medi
camentos e Indústria Farmacêutica, Coordenador
da mesa-redonda sobre Assistência Odontológica,
entre outros e de 01.02. 1979 a 31/01. 1987 for
eleito Senador da República, sempre presidindo as

comissões de saúde, recebendo homenagem como

Grande Oficial da Ordem do Congresso Nacional

(1983/1984). Foi 20 vice-presidente do Senado Fe
deral. Nesse período destacou-se como defensor
da extinção de remédios, na verdade foram 92 que
deixaram de ser fabri-cados.Representou o Senado
na IX Assembléia Ordinária do Parlamento Lati

no-Americano, em 1979. Participou da Delegação
do Brasil à XXX�II Sessão da Assembléia Geral
das nações Unidas, em 1983. Entre os trabalhos

publicados "As armas ou osbarões?: um basta ao

arbítrio, Discursos,·Os Disfarces da Capitulação e

Fazendo a hora. Jaison também foi vice-presidente
do Diretório Regional do MDB em Santa Catarina.

Hoje definitivamente distante da política partidá
ria, reside em Balneário Camboriú, acompanhando
as notícias da sua cidade, recebendo semanalmente
o Jornal de Laguna.

tura a governador do Estado em 1982, o deputado
EsperidiãoAmin (PP), discursou no plenário dando
os parabéns ao homenageado. O vice-prefeito de

Florianópolis, João Amin, declarou que "beber na
fonte dos bons exemplos é sempre recomendável",
e terminou agradecendo Jaison "pelo exemplo que
representa". Tico Lacerda, amigo de Barreto e su

plente a vereador do PSOL, afirmou que o home

nageado ensina a todos que é possível lutar e viver
com dignidade por um ideal. "É um dos políticos
mais honrados que já conheci", afirmou. Prestigia
ram a sessão solene o .senador Casildo Maldaner,
o ex- senador Nelson Wedekin, quatro ex-prefeitos
de Florianópolis ( speridião Amin, Edison Andrino,
Sérgio Grando e Angela Amin), o deputado Sargen
to Soares, o ex-deputado Francisco Kuster, lideran
ças de vários partidos, velhos companheiros de luta,
amigos e familiares do homenageado.

Um pouco da história de Jaison Barreto

Integrante de tradicional família da terra de Anita,
Jaison Tupy Barreto nasceu aqui em 16 de agosto
de 1933, portanto completando hoje 80 anos, filho
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Cultura
�-MISSÃO LAGUNENSE PROPÕ-E SEMINÁRIO SOBRE ANITA
Com objetivo de representar Laguna nas solenidades que a

cidade-irmã de Ravenna, Itália, promoveu em memória a -

mais urn aniversário da data de falecimento da heroína Anita

Garibaldi, uma missão do município esteve participando do

eV,ento. A vice-prefeita Ivete Scopel, representando Laguna,
'�acompanbada de seu esposo Adilcio Cadorin, também Sa
mir Ahmad, presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas,
acompanhado por sua esposa Rhitan Ahmad. Eles também

participaram de encontros e reuniões com diversos setores de
atividade daquela cidade, visando dar continuidade ao pro
grama existentes entre as duas cidades, objetivando o desen
volvimento de atividades econômicas, culturais e turisticas
da cidade de Laguna. Nesta semana, a vice-prefeita Ivete

Scoppel entregou ao prefeito Everaldo dos Santos um relató
rio da viagem e medalhas (foto) encaminhadas pelos italianos
para os lagunenses. A vice-prefeita Ivete Scoppel informou
que esteve réunida com €mpresários Fernando Turichia, Ro
berto Scaini, Cláudio Santini, Giovanni Fanti e Erio Zoli, re
presentantes de diversos setores de atividades econômicas de
Ravenna, mais exatamente da constiução civil, restauração
de bens tombados, cooperativismo, gastronomia e artesana-

<, to com mosaicos. Como resultado deste encontro, foi veri
ficada a possibilidade da celebração de urn convênio entre a

Faculdade de Conservação de Bens Culturais de Ravenna e

êNma instituição universitária de Laguna ou região, visando a
.-

criação de um curso de nível universitário em Laguna e ce

lebração de intercâmbios de estudantes, visando habilitá-los
nas atividades de restauração de bens, monumentos e prédios
tombados, públicos ou privados. Com os representantes da
setor gastronômico, foi levantada a possibilidade de Lagu
na conceder a administração do Restaurante Escola a uma

instituição de Ravenna, ou mesmo para a iniciativa privada,
respeitadas as exigências legais. Ficou convencionado que,
uma vez em atividade o Restaurante Escola de Laguna, .a
Prefeitura de Ravenna providenciará no envio de professores
e experts em gastronomia italiana para ministrarem cursos e

aulas, permanentes ou temporárias. Também ficou definida
a realização do 1°.'Seminário Sobre a Importância da Vida e

Obra de Anita Garibaldi, a ter lugar em Laguna, repetindo,se
a cada dois anos, com alternância entre Laguna e.Ravenna,
sendo que os primeiros deverão ser desenvolvidos pela Fun
dação Lagunense de Cultura e pelo Museu do Ressurgimento
de Ravenna. Em .dias e locais diferentes, houveram solenida-

des com apresentações culturais, troca de homenagens e sau

dações entre os representantes das administrações públicas
das duas cidades irmanadas, eventos estes que aconteceram

no prédio da Prefeitura de Ravenna, em locais privados e os

dois principais no pátio da Fatoria Giuciolli, em Mandriol

le, no local exato onde Anita faleceu em 1849. "Em todas
as oportunidades que tive e, principalmente, nos meus dis-

cursos, conclamei os cidadãos de Ravenna para conhecerem

Laguna, terra natal de Anita e a celebrarem intercâmbios com
os lagunenses, como fazem os filhos de urna família que pos
sui os mesmos pais, como é o caso deAnita, ao mesmo tempo
mãe da Pátria Italiana e filha da nossa Laguna", descreveu.
O presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Laguna,
Samir Ahmad, enalteceu e agradeceu ao povo de Ravenna

pelo seu zelo e promoção do nome e da história deAnita, bem
como, ressaltou os potenciais de oportunidades que Laguna
oferece aos que desejarem investir ou simplesmente visitar
a cidade. Em uma destas solenidades, o historiador e ex-pre
feito Adilcio Cadorin entregou para biblioteca e os museus

de Ravenna alguns livros' sobre a história de Laguna, além
de lembrar e homenagear a pessoa do padre Don Isidoro, seu
amigo pessoal e recentemente falecido, maior responsável

SEMANADA PESSOA COM DEFICIÊNCIA
INTELECTUAL E MÚLTIPLA

De 21 a 28 de agosto

Programação

Tema: Nós desafiamos os nossos limites!

Desafiando os limites diminuindo as diferenças.

Quarta-feira (21)
9h - Campanha sobre prevenção de deficiência. Distribuiçãode panfletos infor
mativos sobre prevenção das deficiências. Local: Centro Histórico de Laguna.
13h30 - Concurso regional Garoto e Garota APAE. Local: Imbituba.

Quinta-feira (22)
10h - Palestra-com dto Fernando Oliva da Fonseca (Neurologista), sobre a im

portância do uso de medicação para o controle de crises. Local: Udesc.
14h - Palestra com a prof' Ma. Maria Conceição de Souza Bittencourt, sobre

r -:-

inclusão do aluno com deficiência intelectual e múltipla n� rede regular de en

sino. Local: Udesc.

Sexta-feira (23)

10h - Missa em ação de graças na IgrejaMatriz Santo Antônio dos Anjos. Can
tores: Neusa Preuss e Gero Perito.

llh30 - Após a missa será oferecido um delicioso almoço para os alunos da

APAE pela sr. Kátia Kfoúri Palma...
Se2unda-feIra126)
14h - Passeata pelo Centro Histórico de Laguna. Saída em frente a Igreja Ma
triz.

Terça-feira (27)

Sh às llh45 e das 13h30 até às 17h - Atividades recreativas na APAE.

Quarta-feira (2S)

14h - Tarde recreativa na quadta de grama sintética GP Esportes (Pedro Mar

tins) no bairro Portinho.
Durante toda aprogramação serão realizadas exposições de alguns trabalhos
desen·volvidospelos alunos daAPAE na Udesc e na Câmara de Vereadores.

contemporâneo pela preservação dos últimos locais por onde
Anita passou e viveu suas últimas e trágicas horas de vida.

Depois de diversas reuniões e encontros em Ravenna, ficou
definido que a Prefeitura de Ravenna formará uma delega
ção de empresários e representantes de alguns setores de
atividades educacionais, culturais e econômicas, para virem
a Laguna ainda este ano, interessados em aprofundarem re

lacionamento com os respectivos setores de Laguna e even

tualmente fazerem investimentos em nossa cidade. Todos
os encontros e reuniões realizados em Ravenna foram arti

culados e patrocinados' pela Prefeitura de Ravenna, através
do Vice-Prefeito Giannantonio Mingozzi e pela assessoria
das diversas secretarias de governo, com ampla cobertura

publicitária feitas pelos jornais e TVs italianas. Em conta

to' com o Cônsul Geral da Republica de San Marina, onde
Anita passou uma de suas últimas noites, e que possui um
valioso acervo de objetos pessoais utilizados pela mesma,
foi acertada a colaboraçãoe participação destaRepublica no

.

1°. Seminário Sobre Anita, que deverá ser realizado oportu
namente em Laguna. Também foram trocadas lembranças,
feitas homenagens, distribuídos folders e livros sobre a his
tória de Laguna, tendo o Cônsul afirmado que serão levados

para serem expostos no museu e biblioteca daquela Repúbli
ca. Na cidadede Bolonha, a delegação lagunense participou
de encontro com Marco Tasca, objetivando a viabilização
de convênios com instituições italianas que já se dedicam;
formação e administração de cursos de gastronomia, com
preendendo a formação profissional de camareiros, cozi
nheiros, copeiros, administradores e outros setores voltados

às atividades de hotelaria e gastronomia. Através do mesmo
senhor, também foram feitos alguns contatos visando atrair .

à Laguna capitais e tecnologia no ramo de saneamento de
resíduos cloacais e industriais. Em Veneza, realizamos um
encontro com a Associazone Bureana di Arteziani, onde o

presidente, Mario Costantini, comprometeu-se a celebrar
um convênio com o CDL e a Prefeitura de Laguna, através
da Fundação Irmã Vera, visando ainda neste ano de 2013, a
vinda de artesões italianos para ministrarem cursos de arte

sanato à lagunenses interessados, habilitando-os a produzi
rem bijuterias com o emprego de vidros, sementes, folhas,
madeiras, escamas e outras matérias disponíveis em nossa

região. Também foi tratada a possibilidade de capacitararte
sões para confeccionarem máscaras carnavalescas.

-

....,_ft-':'i
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CIRCUITO· CATARINENSE DE SURFAMADOR
.

-<

AGITOU A PRAIA DO MAR GROSSO
Laguna recebeu no fim de semana a elite do surfe amador
catarinense em mais uma grande disputa pelo título da tem

porada, na quarta etapa do Circuito Catarinense Oceano de
SurfAmador 2013, que aconteceu na Praia doMar Grosso,
e não decepcionou com grandes ondas durante toda com

petição, que teve a participação de 131 atletas de todo o

estado. No sábado (10) as ondas ficaram na faixa de um

metro com séries maiores e boa formação, e nem o frio e a

chuva atrapalharam o desempenho aos atletas com as boas

condições do mar. No domingão (11) frio do Dia dos Pais,
o sol voltou a brilhar no sul do estado, e as ondas melhoram
ainda mais em relação ao dia anterior, elevando o nível da

competição. O grande campeão desta quarta etapa foi o siir
fista imbitubense Fábio Carvalho que conquistou a vitoria
nas categorias Open e Máster, mostrando porque é consi
derado um dos melhores surfistas catarinenses. O prefeito
Everaldo dos Santos, secretário de Turismo, João Carlos
Moraes e o presidente da Fundação Lagunense de Cultura,
Leonardo Pascoal, participaram da solenidade de premia
ção dos campeões da etapa de Laguna. Na categoria Open,
Fabinho venceu sornando 13,55 pontos contra 11,50 pontos
do segundo colocado Carlos Henrique Guimarães, outro
imbitubense que vem buscando seu espaço no cenário do
surfe catarinense, e pelo jeito está no caminho certo. Com

pletaram o pódio na categoria Open na terceira colocação
o atleta Fernando Junior somando 11,10 pontos e na quarta
colocação Emanuel Canaan com 9,90 pontos.
Fabio Carvalho: Na categoria Máster o imbitubense fez

uma apresentação ainda melhor para garantir a vitória so

bre outros grandes nomes do surfe catarinense. Fábio so

mou 14,75 pontos contra 13,40 pontos de Álvaro Bacana

que ficou com a segunda colocação. Na terceira colocação
ficou o surfista de Garopaba Roni Ronaldo somando 10,25
pontos? e na quarta colocação Jean Thomaz somando 8,70
pontos. Na categoria Junior, o atleta lan Tavares, também
de Imbituba, fez uma excelente apresentação durante toda
a competição, marcando inclusive o recorde da competição .

com uma nota Dez, noprimeiro dia do evento. lan garan
tiu sua vitória somando 13,50 pontos contra 12,40 pontos
de Kaique de Oliveira, de Navegantes, que terminou na

segunda colocação. Nà terceira colocação ficou Gustavo.
Ramos com 10,75 pontos e na quarta colocação Luan Gar
cia com 10,45 pontos, ambos de São Francisco do Sul. Na

categoria Mirim a briga foi boa e o surfista de Barra do Sul

conseguiu a virada nos últimos minutos sobre lan Tavares,
, de Imbituba, que vinha. na liderança, mas acabou ficando
com a segunda colocação: Giovanne Picaski ficou com a

terceira colocação ê Yago Ramos na quarta colocação. Na
categoria Iniciantes deu Imbituba mais uma vez no lugar
mais alto do pódio com o surfista Giovanne Picaski. Já na

-categoria Infantil, Matheus Herdy achou as melhores on

das e foi o vencedor. Na categoria Feminina a argentina
Lucia Cosolleto também fez bonito e conquistou a vitória,
assim como,André Menezes que faturou a categoria Defi
cientes Auditivos. Os principais destaques desta etapa nas

ondas do MarGrosso, marcando os melhores resultados da

competição foram os surfistas
c-

de Imbituba, lan Tavares que
fez uma excelente apresentação e.recebeu uma nota dez, a

A maior da competição, na quarta bateria do primeiro round
da categoria Junior, o pequeno Leonardo Barcelos, apesar
do tamanho e da pouca idade marcou 9,75 pontos, segunda
melhor nota do campeonato, na terceira bateria do primei
ro round Infantil, e Giovanne Picaski que marcou o maior
somatório de 17,75 pontos nas sua duas melhores 'ondas da

primeira bateria do primeiro round da categoria Iniciantes,
mostrando que o surfe imbitubense já tem novos represen
_tantes. A próxima etapa do Circuito Catarinerise Oceano de
Surf Amador 2013 está marcada para os dias 21 e 22 de

Adivinhe quem

No Mar Grosso, o
ambiente que é referên
cia para o sul catarin

ense, sempre reunindo
um público seleto, com
o melhor dos petiscos,

com camarão da Laguna,
carnes e frangos. Música
ao vivo, hoje (16) com
Mestre e amanhã (17)

com Marcelo.

setembro no Balneário de-Gaivotas, extremo sul do estado.
A Fecasurf juntamente com a galera do Projeto The Keep
Ocean Blue da Oceano, Associação de Surf de Laguna,
Grupo de Capoeira Brasil e Apae de Laguna realizararrrum �

grande mutirão de limpeza do micro lixo, nos arredores d'if'

evento, buscando conscientizar o pessoal sobre a importân
cia da preservação do planeta.
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ONDE COMER

seus teclados. dó clube.
C I N E C L U B E' PAELLA DOS JUNINHOS
LAGUNA-Ammciando Gastronomia, moda, música e

a programação para as arte, dia 14, a partir das 12h, fio
. próximas quartas-feiras, Atlântico Sul Hotel. Open Food
sempre às 19h30naCasa de Paella (frutos do mar e carnes
do Patrimônio (Iphan). até 15h). Espaço arte, Djs Gean
Dia 21, O sétimo selo e Joaquim, Gilberto Pinho ePhelilpe
dia 28, Tetro. Martins. Exposição de fotosArthur
A L M O ç O Jung e Ronaldo Amboni. Living
BENEFICENTE - Dia Paint, Siebert Woodcraffs. No
2;3, às 12h30 no Centro Espaço Moda; espaços NT Jeans

Cultural Santo Antônio dos Anjos,' e Ki Lojão Homem: Mak:e Up O
em beneficio das alas psiquiátricas Boticário e SalãoVisual. Animação
doHospital de Caridade. Promoção do Grupo Tentação, Moming Sun,
das volnntáriasdoGrupoVidaeArte MostWanted, Dazaranha, Kapella
doAtelierGlaci Silva. IngressosaR$' MC - LM Deejay - Caio, Victor e
25 adulto e R$ 12 crianças, Podem I

Gabriel. Ingressos; 1° loteR$ 30, 2°
ser adquiridos com o grupo ou na loteR$ 40 e 3° loteR$ 50. Ingresso
secretaria do Hospital. com hospedagem; com café da
XÁVANTE - Nó próximo dia 24, manhã,mais ingresso com paella
Jantar Dançante de inauguração open food R$ 99 por pessoa. Em
das novas instalações da tradicional Laguna, à venda em O Boticário
.esêola de samba do Magalbães, e Posto Leão Beach. Interessados
com animação de Robson Black. em camarote, contatar pelo fone

Ingressos com os diretores, na sede (48) 9936.7323.

NoMar Grosso, o ambiente que é

referência para o sul catarinense,
sempre reunindoumpúblico seleto,

o melbor dos petiscos, com
camarão da Laguna, carnes e

r

frangos. Música ao vivô hoje (16)
com Mestl'fe amanhã (17) com
Marcelo. \

.

DESTAK -'Música ªo vivo hoje
(16)

COm�haka
e amanhã (17)

coinRafa t;Sti. Forte: 3647-0761.
TRABU AO - Ao lado dá
Xavante, no Magalbães, amanhã
(17)música ao·vivo com Pombo e

Atlântico Sul
Anexo ao hotel, na praia
do Mar Grosso, o con

ceituado restaurante ofe-

recendo buffet livre e a

kilo. Também atendendo

festas; casamentos e

eventos em geral. Con-

tinua sendo se�ido um

completo buffet para
álmoço e jantar. Fones:
36472920 e 3647 H66.

16 DE AGOSTO DE 2013

., 1

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar

. Grosso, sob o comando
de Jaime Donario, ser-

-.

chapa, linguado e con

. grio à Belle .M'ettniere.
'Buffet aos doming�s.
.Fone: 3647-1643.

vindo almóço .

e jantar
diariamente. Destaque
para ochurrasco na cha
pa e tainha grelhada na

Na cidade do mitoMarronzinho, nada
_ S-1.

melhor-do que transformar uma das
príndpals avenidas da cidade numa pista
oficiar demotocross. Só corocar o nome

dele numa avenida não bastar Se
M�rron;!:inhà estivesse entre nós hoje; a
Ca'listrato seria seu parque de diversões!
Ele ficaria orgulhoso de ver essa rua se
transformar numá Verdadeira pista de

motecross fou nãoj!
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